
Pièces 3 Pièces

Superficie 49 m²

Référence 85842856

Prix 550 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Exclusivité – Beau 3 Pièces avec Terrasse et Vue Mer à Beaulieu-sur-Mer Situé au

dernier étage d'une résidence intime et soignée en plein cœur de Beaulieu-sur-Mer,

cet appartement traversant séduit par sa luminosité, sa vue dégagée vers la mer et

son  environnement  paisible.  D'une  surface  généreuse,  il  offre  un  séjour  lumineux

ouvrant sur une spacieuse terrasse de 15 m², idéale pour profiter de la douceur du

climat  méditerranéen.  L'espace  nuit  comprend  deux  chambres,  dont  une  avec

accès  direct  à  une  salle  d'eau,  un  WC  indépendant  et  une  cuisine  fonctionnelle.

Grâce à sa triple exposition, cet ...

Exclusive  –  Beautiful  2-Bedroom  Apartment  with  Terrace  and  Sea  View  in

Beaulieu-sur-MerLocated on the top floor  of  a  charming residence in  the heart  of

Beaulieu-sur-Mer, this bright, cross-ventilated apartment offers stunning sea views

and  a  peaceful  setting.The  spacious  layout  features  a  sunlit  living  room  opening

onto  a  large  15  sqm terrace,  perfect  for  enjoying  the  Mediterranean  climate.  The

sleeping area includes two bedrooms, one with direct access to an en-suite shower

room,  a  separate  WC,  and  a  functional  kitchen.With  its  triple  exposure,  the

apartment enjoys optimal sunlight ...

AGENCE DUMAS NICE

1 place Max Barel - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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